

Fecha 29.07.2010	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Sugieren a Cofetel licitar otra vez espectro

Ciudad de México. La Comisión Federal de Telecomunicaciones debe considerar la posibilidad de volver a licitar la banda nacional de espectro 1.7 gigahertz, para dar mayor claridad al proceso y un trato equitativo para los operadores, a riesgo de dar una mala señal a los inversionistas a nivel internacional, advirtió el ex asesor de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones de la Organización de Estados Americanos, José Pileggi. Agregó que el organismo debió declarar el proceso desierto al no tener cinco operadores interesados.

Lilia Chacón

